



2020年6月 第20回 本町だより

☆☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆



田中粹人理事長

本町商店街の田中です。新型コロナウイルスの影響は、戦後最悪と言えるものとなっていると思います。私は正直、悠長に2020年開催予定の東京オリンピックが終わった頃、徐々に不景気になって行くのであろうと漠然と考えていたのですが、コロナの影響が一気に広がって、非常事態宣言が発令され、街は早くも壊滅状態となってしまいました。商店街の皆さまにおかれましても、泣く泣く休業や時間短縮、テイクアウトをする等して、何とか耐えている状況だと思います。

商店街として、国や県の補助金や融資制度をLINEを通じて紹介しておりますので、これらをうまく活用して何とか耐えきってもらいたいと思います。

2月頃からの新型コロナウイルスの影響を踏まえ、実施したことは三つあります。一つ目は予定されていたイベントは収束するまで中止にする。4月開催予定であった軽トラ市の中止をしました。二つ目として、本町商店街として、全店にアルコール消

毒液を無料配布することで、ウイルス対策への取り組みをPRしました。そして三つ目として、クラウドファンディングを使って資金を募ることで。特にクラウドファンディング事業では、非常に多くの方から協力を頂き、300万円強集まったことには感謝しかありません。こんなにも豊川のお店を支援してくださる人が居ることに、私は感動しております。多くの想いを胸に、商店街の再興のために頑張っていこうと思います。

さて、コロナの関係で心配されたイベントについて、夏以降のイベントは街の再興のためにも実施していこうと決意しました。本町ナイトとほいとも祭は、イベント前には一定の収束を予測し、開催に向けた準備を始めようと思います。これで少しずつ商店街へのお客様が戻り、活気あふれる豊川駅前の商店街として、元気を取り戻せることを期待します。それまで、頑張りましょう。

☆☆☆☆☆☆ 山崎会員挨拶 ☆☆☆☆☆☆



西本町の富岡屋酒店です。ある会社に行ったとき掲示板に詩が貼ってありました。『ひとりの力』たった一人がたった一つのゴミを拾うたいし

てかわらないけど、たった一人がたった一つのゴミを捨てるたいしてかわらないけど、ゴミを捨てる人はゴミを捨てる、ここに大きな違いが生まれる。この詩をみてから私は気持ちに余裕があると見つけたゴミをできるだけ捨てるようにしている。この詩を思い出して自分は捨

てないよう心掛ける。気持ちに余裕が無いと落ちているゴミをみて「何でこんな所に捨てるのか」と思う。先日、窓を開けて一人で車の運転をしていたところ横断歩道に男性が立っていたので一時停止しました。男性は私を指さし「お前マスクはめてないじゃないか」と言いながら横断歩道を渡っていきました。「これが自肅警察か」とビックリ。それと同時に何で？横断歩道で止まってあげたのにと苛立ってしまいました。新型コロナウイルスで憂鬱な日々が続き、人との繋がりがギスギスしたり少しのことでイライラしたり、気持ちにも余裕が持てない。今までの普通と平和がどれだけ有難いことだったか。本町みんなの『ひとりの力』を合わせ協力しこの苦難を乗り越えましょう。

#### ☆☆☆☆ 杉山会員挨拶 ☆☆☆☆



今年の上半期はコロナ禍に振り回されて過ぎそうです。年明け間もない1月16日に国内初で初めての感染者が報告されて以来、ダイヤモンド・プリンセス号での船内感染騒動、東京オリンピックの延期決定、緊急事態宣言発令と、まるで、長い先の見えないトンネルを走っているようでした。

先日、ようやく緊急事態宣言の一部解除が行われトンネルの先に出口の明かりが見えてきました。しかし、海外では感染者が増加しており、収束に向かった国も新たな集団感染が発生しているとの報もあります。出口にはまだまだ到達していないのですが、明かりを見つめながら頑張っていこうと思っています。

#### ☆☆☆☆ 伊勢会員挨拶 ☆☆☆☆



多くの面でサポート頂き心より感謝いたします。コロナは対岸の火事・遠い所の話と状況を見守る中、

リゴロです。日頃より皆様にはお世話になり、更に新型コロナウイルスの影響が始めてから

あれよあれよと…店を休業する事態に。そして生活も営業時間も一変。しかし落ち込む間もなく前を向き、行動に移す皆様に支えられ、苦悩の中にも人の優しさに触れ、決して不幸な気持ちはありませんでした。

2020 東京オリンピックや甲子園をはじめ、地元でも多くのスポーツやイベントが中止となり悲しい限りですが、これまでの日常が当たり前ではなく幸せだったこと、苦境の中にも新たな可能性やチャレンジができることに気付く機会にもなりました。そして日々、過酷な現場で頑張ってくださいている医療従事者の皆様に感謝申し上げます。そして応援くださるお客様皆様にもお礼申し上げます。

#### ★ ご紹介 サーラプラザ豊川挨拶

みなさまはじめまして「サーラプラザ豊川」です。このたび豊川・新城エリアにおけるサーラグループの新たな拠点として、暮らしと住まいのショールーム「サーラプラザ豊川」が、お陰をもちまして6月5日に開業の運びとなりました。訪れるたび暮らしの新発見が生まれる場所として、住宅設備の展示も兼ね備えたショールームで、リフォーム・エネルギー・住宅・不動産などの各分野におけるプロフェッショナルが、個別相談や各種セミナーを開催してまいります。また、地域のみなさまに施設をよりお楽しみいただけますよう、グループ直営のレストラン「T GARDEN by A.R.T」を併設いたします。その他、料理教室をはじめとした各種アカデミー講座やワークショップなどの定期開催を通して、できる限り多くの皆さまに足をお運びいただけますよう、新たな地域の交流の場としての施設をめざしてまいりますので、今後とも末永くご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

【所在地】豊川市豊川町知通 63 番 1

【営業時間/定休日】10:00～18:00 月曜定休

#### ☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆

##### ● 本町商店街理事会

日時 6月18日(木)15:00 場所 田中不動産

##### ● 本町ナイト予定

日程 9月2日(水) 場所 豊川駅前周辺

##### ● ほいとも祭予定

日程 10月18日(日) 豊川駅前周辺

**私たちはコロナに負けない!!!**  
**ご協力宜しくお願いします。**